
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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親睦委員会のスタッフの方にリードされて会場へ到着しました。
田舎者ですね。 ( 宮﨑茂和 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
初めてマリオットでの例会、楽しみにしてました。 ( 市橋加奈子 )
シンガポール国際大会から昨日帰国しました。最終例会で少し
発表させていただきます。 ( 城戸利枝 )
今日は谷﨑委員長と私、副委員長が同じテーブルとなり、隣席に
なった皆様にたくさんのご寄付をいただきました。ありがとうご
ざいます。 ( 木村佳美 )
脇田さん、入会おめでとうございます。 ( 佐々木知也 )
女性に囲まれてハッピーです。 ( 菅原将高 )
谷﨑委員長と木村副委員長がいらっしゃる強力な席でした。大
変光栄でした。 ( 長谷美左子 )
委員長と副委員長と同じ席になりましたので。喜んで寄付させ
ていただきます。 ( 初瀬川達郎 )
脇田さん、入会おめでとうございます。 ( 平野洋一 )
脇田さん、ご入会おめでとうございます。 ( 堀内康代 )
谷﨑委員長の隣になって。 ( 山内鴻之祐 )
瀬越智和・田中秀也・谷﨑由美子
 各　君

清水建設 福井営業所長 脇田さん、ようこそ福井 RC へ。福井で
のロータリーライフをお楽しみください。 ( 吉田清二 )
本日、伝統と格式のある福井ロータリークラブに入会させてい
ただく事が出来ました。これからよろしくお願い申し上げます。
 ( 脇田真次 )
脇田さん、福井 RCへようこそ。 ( 淡島智子 )
脇田さん、ご入会おめでとうございます。本日も多くの寄付誠に
ありがとうございました。 ( 庵　貴敏 )
本日はコートヤード・バイ・マリオット福井をご利用いただき
ありがとうございます。 ( 市橋信孝 )
脇田さん、ご入会おめでとうございます。建設業会の最先端情
報を教えてください。 ( 上田祐広 )
脇田さん、Welcom ( 江守康昌 )
脇田さん、ご入会おめでとうございます。ロータリーライフを楽
しんで下さい。 ( 小野田亮 )
早退します。 ( 清水則明 )
脇田さん、入会おめでとうございます。 ( 竹内大介 )
脇田様、ご入会おめでとうございます。 ( 渡邉義信 )
田畑賢一
 各　君

脇田さん、ご入会おめでとうございます。 ( 岩見祐樹 )
新しい会場はきれいで気持ちいいです。 ( 畑下徳洋 )
岩見祐樹・竹内大介・山岸恒一
 各　君

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ ゲスト卓話 /井筒 智子様 ( 福井北 RC)

■ 6月13日(木)
  ゲスト卓話/
   井筒 智子様(福井北RC)
■ 6月20日(木)
   例会(12:30 ～ 13：10)
   クラブ協議会(13:15 ～ )/ 
   年間活動実績報告
    (各担当理事)
■ 6月27日(木)
   最終例会(夜間)/
   福井ローターアクトクラブと
    合同
■ 7月  4日(木)
   クラブ基本方針発表
■ 7月11日(木)
   クラブ協議会
   (活動計画、収支予算報告)

今後の予定

2024年 6月13日(木)
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■  6 月  14 日 ( 金 ) 三国 12：00 ～ 12：30
  三国オーシャンリゾート＆ホテル
    フロント 

■  6 月  25 日 ( 火 ) 福井フェニックス　17：00 ～ 
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
  カフェテリアテリア前

■  6 月  28 日 ( 金 ) 三国 12：00 ～ 12：30
  三国オーシャンリゾート＆ホテル
    フロント

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金

ニコニコ箱
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2024年6月6日　第3584回本日の例会

6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。 －趣味を通して、海外の仲間とつながり、ロータリーの国際性を体験しよう。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
　本日はマリオットホテルからの初めての例会です。
　例会に先立ちNEWS を１つ。
　本クラブ会員の高木 義秀さんの福井経編興業さんが 2014 年頃より大阪医科大、帝人と共同で研究してい

た先天性心臓中隔欠損の治療に使用できる合成心血管パッチ（シンフォリウム）が 5月 27 日いよいよ厚生労働省より製造発
売承認が出たと言ううれしいNEWS が入ってきました。これを使用すれば、中隔欠損の赤ちゃんもその成長に合わせて何回も
再手術を受けなくて良くなるだろうと言う画期的なパッチだとの事です。先天性心疾患（うまれつき心臓に何らかの異常を伴
う）はだいたい新生児の 100 人に１人（約 1%）の割合で起こると言われています。心室中隔欠損（VSD）がその先天性心疾
患の約 20%を占めています。心房中隔欠損症（ASD）は心室中隔欠損症の１/３程度と言われています。この “シンフォリウム ”
が心疾患を持った子供達の救世主になる事を願います。
　本日はクラブ協議会です。次年度担当理事の方宜しくお願いいたします。

会長挨拶

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 米山奨学金授与 / エルデネバヤル　マイダル君
 栄誉行事
 皆出席御祝 /  藤井 健夫 (26 年 )
 在籍御祝 /  菅原 将高 (55 年 )・林　正岳 (25 年 )
 誕生日御祝 /  城戸 利枝・岩﨑　新・宮﨑 茂和・
  村上 与司和・脇田 真次・桑原 慎治・
  長谷 美左子・清川 卓二・佐竹　新・
  林　洋三・上田 祐広
 配偶者誕生日御祝 /  久代 雄一郎・清川 卓二・佐竹　新・
  脇田 真次・辻橋 清和
 結婚記念日御祝 /  村中 洋祐・清川 卓二・浮田 愼太郎・
  村上 与司和・橋本 一也・竹原 和行
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブフォーラム / 
  R 財団補助金事業 ( 外国人技能実習生交流会事業報告 )
  城戸 利枝国際奉仕委員長
13時 30 分 閉会点鐘

寄付金の状況

 5月  30日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 27,000円 2,229,100円 3,000,000円

ロータリー財団 30,000円 4,072,090円 4,095,900円

米山奨学金 10,000円 2,169,650円 2,540,000円

ありがとうございました。
委員会報告

　ご案内が 2点ございます。
　まず 1点目が福井ローターアクトクラブ
の例会が、6月 5日 ( 水 ) アオッサ 6F にて

19 時 30 分より開催されます。例会内容は吉田会長の卓話と
なります。是非ともご出席いただけますと幸いです。
　2点目は 6月 9日 ( 日 ) あわら市中央公民館にて 13 時より
福井ローターアクトホストで「2023-24 年度年度末報告会」
を開催します。また、報告会終了後、会場を移動して「卒業
式」を 17 時より開催いたします。こちらについてもご出席
をお待ちしております。

ローターアクト委員会  瀬越  智和 委員長

　2025-26 年度 (2025 年夏派遣予定 ) 青少
年交換学生を募集します。地区からは 10

名の募集になりまして派遣先は確定ではありませんが、北
米、」中南米、ヨーロッパ、アジア、オセアニア各方面で、
派遣先を選ぶ事は出来ませんが、もし選ばれた場合は、来年
2025 年の夏に出発して 2026 年の夏に帰ってくる予定になり
ます。是非ともこの機会に高校生のお子様がおられる方は留
学させてみてはどうでしょうか。もし申し込みがある場合は
事務局までお願いします。

2024-25 年度　青少年交換学生委員会 
 村中  洋祐次年度 委員長

　本日、ご入会の脇田様、ご入会おめでと
うございます。
　例会終了後、名刺交換を行います。お時

間の許す方は、名刺交換をお願いいたします。

親睦活動委員会  加藤  有司 委員長

　来月 6月の例会よりクールビスとなりま
して、ノーネクタイが可となります。
　ジャケットの着用は必要となります。

会場監督  中山  浩成 副委員長



● 現在会員 129名
● 出席者 88名
● 欠席者 30名
● 出席免除者欠席 11名
● 今回例会出席率 74.6％

● メークアップ 29名
● 欠席者 16名
● 修正出席率 87.3％

  5 月 9 日 ●メークアップ　　　須賀原和広(5/31 福井あじさいRC)
 各　君

 2024 年  5 月 30 日　　第 3583 回　

入会セレモニー コートヤード・バイ・マリオット福井

例会報告

クラブ協議会 ( 次年度活動計画 )

　伝統と格式ある福井ロータリークラブに
入会させて頂けました事に感謝と誇りを持

ち、皆さまとの貴重な時間の共有を通じて、自身の学びと奉
仕心の向上に精進いたします。
　今後とも宜しくお願い申しあげます。

清水建設株式会社　福井営業所
所長　脇田  真次 会員

　例会や各種会議において気品と風紀を守
り、秩序正しく運営されるよう設営、監督

を行い、会長方針に従い、“イキイキ　ワクワク ”した例会
運営となるよう心掛け、ビジターのお客様を歓迎し、例会中
は快適に過ごして頂けるよう努める。
　新会員が多くの会員と交流できるような雰囲気づくりとし
て、第一例会以外は、各テーブルに親睦委員会席を配置し、
他会員と交流する事でロータリアンとしての成長を促進す
る。毎月第二例会はくじによる席決めとし、色々な会員との
交流が図れるようにする。

2024-25 年度　会場監督
鷲田  泰紀次年度 SAA

　方針としましては、ロータリー財団に基
づき、世界の平和に貢献する国際奉仕事業

を企画、活動していく予定です。
　まず、国際奉仕委員会では国際奉仕についての考え方や、
グローバル補助金などの今までの取り組みを学ぶ例会の実施
や、次年度のカナダ カルガリー国際大会への参加依頼を行い
ます。
　友好双子クラブ委員会では、大分 RC、カポレイ RC、グリー
ンビル RCとの交流について次年度の創立 75 周年記念に合
わせて準備を進めていく予定です。大分 RCが、今年の秋に
は来福する予定の為、そちらも大分 RCと連絡を取り、日程
調整していきます。米山奨学会では米山奨学生に例会やロー
タリー活動への参加を促し、福井と海外への架け橋となる人
材育成に努めて参ります。また、例会時に米山ランチも引き
続き開催していきます。

2024-25 年度　国際奉仕担当
前川  小百合次年度理事

　「活動方針」として会員に対して、ロータ
リー財団の意義や活動内容の理解を深めて

頂き、ロータリー財団への寄付意識の向上に努める。
　また、ロータリー財団に対する寄付金の地区目標である「一
人当たり年間 180 ドル」に対しては、会員皆様に都度案内し
ていき、年会費で一人当たり 120 ドルは収めているので、残
り例会において 60 ドル以上、現在の為替レートで約 10,000
円の寄付意識の向上に努める。出来れば、ロータリー財団へ
の寄付が特定の会員に偏らないよう、全会員に対して寄付を
したくなる活動内容の理解促進をしていく。
　「具体的な事業計画」としてロータリー財団に対する寄付
金の地区目標である「一人当たり年間 180 ドルの達成。
　ロータリー財団委員会の委員会を実施し、ロータリー財団
の意義や活動内容の理解を深める勉強会を期首に実施する。
　ロータリー財団グローバル補助金を用いた奉仕事業を模索
していく。必要あらば次年度以降の基盤作りなどを承継して
いく。
　ロータリー財団の活動に対する卓話を実施し、会員に対し
て、ロータリー財団の意義や活動内容の理解を深めて頂き、
ロータリー財団への寄付意識の向上に努める。

2024-25 年度　ロータリー財団
石丸  敦士次年度 理事

　ロータリーの魅力の一つであり、最大の
特徴であります「職業奉仕」について理解

を深めると共に、クラブメンバー一人ひとりがご自身の職業
上の手腕を社会に役立てるための職業奉仕プロジェクトを企
画運営して参ります。また自身の職業倫理を高揚させ、他者
の職業と就業に対する敬意を払うことを目的とした職業奉仕
プログラムも併せて実施して参ります。
　この目的を達成するために、職業奉仕常任委員会は田中秀
也委員長が担います職業奉仕委員会と淡島智子委員長が担い
ますキャリア教育推進委員会の２委員会体制で活動して参り
ます。
〈職業奉仕委員会〉
　クラブメンバー相互の職業•事業を理解すると共に、ロー
タリーにおける職業奉仕に関して理解・促進を図り、ロータ
リアンとしてそれぞれの職業を高潔なものとするための職場
訪問例会を年 2回企画致します。
〈キャリア教育推進委員会〉
　クラブメンバーの職業上のスキルや経験を基に、多様な生
き方や進路、職業に関する理解を促し、高校生の将来設計に
役立ててもらうためのキャリア教育講座の実施を実施致しま
す。
　職業奉仕常任委員会は、上田会長の方針であります「一歩
前に出て学び行動しよう」を実践して参ります。そのために
は、両委員会共に、クラブメンバーの皆さんのご協力・ご参
画が必要となります。一年間どうぞよろしくお願い致します。

2024-25 年度　職業奉仕担当
加藤  有司次年度 理事

　次年度の社会奉仕担当としまして、まず
「地域社会に奉仕できる事業を企画・運営し、

市民・他団体と協力しまちづくり、ひとづくり事業を行う」
ことを目的とし、次年度社会奉仕寺本委員長、次年度環境保
全坂本委員長、そして次年度、各委員会の皆様と連携し、次
の４つの事業を補佐して参りたいと思います。
　まず１つ目の事業としまして、地区財団補助金を活用した
「福井ジュニアアスリート育成事業」を実施いたします。こ
れは、次年度会長である上田次年度の肝いり事業です。
来年開催される「第２回ふくい桜マラソン」を支援するため
の社会貢献事業としまして、令和７年１月１９日（日曜日）、
福井で陸上競技に励む子供達に「メッセージ入りの応援用の
ぼり旗」を作成していただきます。また同日、日本で活躍す
る陸上アスリートを講師としてお招きし「福井のジュニアア
スリートの競技力向上」を目的とした陸上教室を開催いたし
ます。
　２つ目の事業は「足羽川清掃活動」、３つ目の事業は「足
羽山あじさいロードの維持管理活動」、そして最後の４つ目
の事業は「他団体との協働による足羽山の自然保護活動およ
び再生活動、協議会への参加活動」となります。
　皆さまの熱いご支援ご協力の程よろしくお願い致します。

2024-25 年度　社会奉仕担当
松田  将裕次年度 理事

<活動方針 >　ロータリー活動に参加する
青少年のために安全な環境をつくり維持に

つとめながら、青少年を育成する青少年奉仕事業の企画・運
営を行う。４つの委員・青少年奉仕委員会・ローターアクト
委員会・インターアクト委員会・青少年交換学生委員会の
各委員会内やパートナー委員会との情報共有を行い、支援、
協働していく。
<事業計画 >
・青少年奉仕事業　
　「子どもの貧困」について啓発・支援を活動方針として、
特に児童養護施設に暮らす子ども達にスポットをあてカイロ
ス・リーグ社会的養護を受ける子ども達を支援するプロジェ
クト事業の運営を行う。
・ローターアクト事業
　ローターアクトクラブには、事業計画の作成や組織作り、
事業実施など自ら行い自立したクラブ運営を目指していくま
た、スポンサークラブとして活動の支援と助言を行い、ロー
タリークラブ例会時に活動報告を発表する機会を設ける。　
　ローターアクト会員には地区協議会や研修会の参加を促
し、他クラブのアクトメンバーとの交流機会を作り活動を学
んでいただく。ソーシャルメディアを利用して活動を発信し、
社会貢献への意欲にあふれる若い人たちを例会や親睦会に招
きローターアクトクラブを知ってもらう機会を積極的に作
り、将来の会員増強に繋げる。
・インターアクト事業　
　海外夏期研修のサポートを行う。台湾で実施予定の研修に
２名参加予定。他のインターアクトクラブとの交流拡大をは
かる。
・青少年交換学生事業　
　RI 青少年交換プログラムを推進し理解・促進を行う。ロー
ターアクト委員会と連携しRYLAへの参加の呼びかけを行う。
　青少年へのハラスメントに十分に配慮する。特に奨学生に
対して人格を尊重し、多様性を認め、異文化を理解する姿勢
をもち奨学生と接するよう地区より指示を受けています。

2024-25 年度　青少年奉仕担当
山岸  靖夫次年度 理事

13 あるクラブ奉仕関連委員会の取り組みに
より、例会を中心に友愛と親睦の和と輪を

促進し、奉仕と親睦の基本の原点に立ち返り、クラブと会員
の関係を強め会員相互の絆を深めます。
◆出席奨励　　例会や行事などへの出席意義を再確認しなが
ら、出席奨励を行い出席率 90％を目指します。
◆プログラム委員会　　会員や出向者、ゲストを迎えての卓
話を中心に、会員間の信頼と親睦が深まるような例会プログ
ラムを編成し、出席率の向上を図ります。
◆親睦活動　　次年度クラブ方針のキーワードである「一歩
前に出る」「イキイキワクワク」を意識しながら、「思いもよ
らない偶然がもたらす幸運」を意味する「セレンディピティ」
をテーマに、例年通りの納涼やクリスマス例会に加えて家族
同伴の秋の遠足も計画中です。
◆ニコニコ箱　　ニコニコ箱の重要性を周知し、その使途を
明確にしながら会員の善意の拠出が意義あるものであること
を伝えていきます。
◆雑誌・文献　　機関誌で当クラブに関連する記載について
は例会にて紹介し、またぜひ掲載をしてもらいたい事案につ
いては寄稿の提案をしていきます。
◆会報　　クラブ例会を楽しみ学べる情報発信媒体となるよ
う、工夫した会報作成や企画を目指します。
◆公共イメージ　　各メディアにてクラブの活動を紹介して
もらい公共イメージの認知度向上を図るとともに、クラブの
ホームページなどを活用し、情報発信を行います。
◆同好会活動推進　　各同好会がより発展し親睦が図れるよ
う支援すると同時に、新たな同好会の結成に向けた情報発信
を行います。
◆ロータリー情報　　新会員オリエンテーションを担当し、
炉辺会談を年 4回実施し会員同士の親睦やロータリーの理解
向上を目指します。
◆職業分類　　職業未充填分野への会員増強を進め、現会員
との職業重複の際には事前周知できるよう対応します。
◆会員選考　　会員増強委員会や職業分類委員会と連携して
会員候補者の適性を判断し、的確な選考を実施致します。
◆会員増強　　クラブ活性化の観点からも、総数 140 名達成
を目指します。全会員に会員増強に向けた意識を持って頂く
よう促し、新入会員にはメンターをつけるなど退会防止の
フォロー体制を作ります。
◆規定・管理　　RI 定款に準拠したクラブ定款・細則の精査
と改善を行い、会員への周知を図ります。

2024-25 年度　クラブ奉仕担当
渡辺  崇嗣理事　代読  清水  盛伸次年度幹事

クラブ協議会

　5月 29 日 ( 水 ) にコートヤード　バイ　マリオット福井の
レストラン　サブスタンスに伺いました。 
　福井市を見下ろす素晴らしいロケーションのホテルで美味
しいコース料理とワインのペアリングを楽しみました。
　今回はイギリスやイスラエル、オーストラリア、アメリカ
など、普段余り口にしない国のワインも飲む事ができました。
　また次回も楽しい会を企画していきます。

同好会【ワイン会】
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